

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

Suscripción

En Lorca, mes. una peseta
Fuera, trimestre. cuatro »

DIRECTOR

Francisco Carrasco Ruiz

Anuncios

y comunicados á precios convencionales.
Administración é imprenta: Corredera, 46

Lo del día

La festividad del día de ayer, aunque es de las suprimidas recientemente por la Santa Sede, se celebró en Lorca como siempre se ha celebrado; al caer de la tarde una tormenta aparatosa, hizo á los paseantes recogerse á la desbandada, entre una breve, pero recia lluvia, que escasamente duró tres cuartos de hora; la población volvió á tomar sus tintes tristes y opacos del invierno.

En la florida huerta comienza un grato despertar de vida; las ramas de los árboles, cuajadas de brotes nuevos, nos anuncian las sombras apacibles y gratas del verano, el susurreo misterioso, el diálogo inimitable que hablarán las hojas y el viento.

En tema local de las conversaciones fué el anuncio de la próxima llegada de los aristocráticos, elementos murcianos que, pasado mañana, representarán, en el teatro *Guerra*, tres hermosos sainetes españoles. Lorca entera se prepara á recibirlos, claro es que sin el Ayuntamiento en pleno, como dice un periódico de la capital, pero sí afectuosísimamente, como ellos se merecen: con toda la hidalguía y el amor que caben en los corazones lorquinos.

REFLEXIONES

Política liberal.—La disciplina del partido.—Amenazas del Conde.

El conde de Romanones se ha lamentado de la actitud en que se ha colocado Merino al presentar candidatos suyos en todos los distritos de la provincia de León.

Profundamente disgustado le ha teleografiado el conde haciéndole ver que si insiste en su propósito se coloca fuera de disciplina del partido.

El Gobierno sólo acepta como suyos los candidatos encasillados.

También ha comenzado á dirigirse á los jefes provinciales y á los gobernadores civiles de los lugares en los cuales se da publicidad á otra candidatura liberal, para que lo eviten y en caso de no lograrlo anunciarles el irrevocable propósito de desautorizar á sus correligionarios que persistan en mantener sus candidaturas frente á las oficiales.

Romanones no está dispuesto á que la indisciplina se apodere de su partido, quebrantándole y perturbándole la acción al Gobierno.

(De "El Liberal", en Murcia).

Con arreglo á esta *pragmática* del Sr. Conde de Romanones, el Sr. Payá debe considerarse fuera de la disciplina del partido liberal.

El Sr. Payá está *excomulgado* por presentar su candidatura en Ye-

cla en frente del Sr. Codornú, que es el *encasillado* oficialmente.

Por lo menos esa sanción le corresponde después de las terminantes manifestaciones del Jefe del Gobierno.

Ya estamos los dos fuera del partido, con la diferencia de que yo me fuí á tiempo y á él lo han.... *excomulgado*.

Pero todo se arreglará; y si no al tiempo.

Él será diputado por Cartagena, Codornú por Yecla, Pidal por Cieza y D. Roque Martíñez y Pepe Más por.... *más* que se ha hecho todo lo posible en esta ocasión se esperarán para otra mejor.

Ya llegará el día de los resignados y entonces ocuparán Udes. los escaños que Romanones y Payá les tienen reservados.

Y vayan los amigos esperando, que estas cosas me las sé yo de memoria.

«En política hay que saber esperar»...

«Es demasiado pronto»...

«Ahora no sería política su candidatura»...

Y otras cien frases por el estilo tienen aprendidas *aquellos señores* para el inocente pueblerino que con pretensiones de candidato pisa la Presidencia ó Gobernación.

Y menos mal cuando lo desengañan á uno en los primeros *percheos*; lo malo es cuando les están dando *co-baal candidato* y al final le largan el *linternazo* del *cunero* y no tiene más remedio con arreglo á las *ligeras indicaciones* del Conde, que declararse en rebeldía ó tener que *tragar el paquete*, como se dice ahora.

Y daría gusto ver á algunos en rebeldía ó con el *paquete* en la boca.

Pero no hay que pensar en eso.

Son cosas mías; todo ello es broma.

C.

Rectificación

Nuestro particular amigo el concejal reformista, D. José Carrasco Sánchez-Fortún, nos ruega hagamos una rectificación en lo que aparece expreso por él en la reseña que hicimos en este periódico de la última sesión municipal.

Desea que lo manifestado por él se consiguiera en la siguiente forma.

«Si los Sres. Artés y Frias satisfechos con las explicaciones dadas por el Sr. Alcalde, con relación á la denuncia presentada en la sesión anterior por el último de dichos señores,

yo no tenía que decir nada más que congratularme de que hubieran sido complacidos»

Y queda también complacido el concejal Sr. Carrasco Sánchez-Fortún.

Despedida

La respetable Sra. D.^a Aquilina Ballesta, viuda del que fué nuestro buen amigo, D. Enrique García Asensio, Juez de primera instancia de este partido, fallecido recientemente, y sus señores hijos, nos encargan que al salir para Huércal-Overa, donde marchan hoy, les despedamos de todos sus numerosos amigos y les testimoniemos su más profunda gratitud, por las señaladas muestras de cariño y afecto que han recibido de ellos, y en general de toda Lorca, con motivo de la sensible pérdida que han experimentado.

Así lo hacemos constar y le enviamos nuestro respetuoso saludo de despedida.

NOTICIAS

Con motivo de ser ayer día de la Encarnación, que en Lorca se celebra como festivo, nuestro personal de redacción é imprenta nos rogó que les dejáramos hogar desde medio día; por cuyo motivo no publicamos hoy nada más que una hoja de LA OPINION.

Hoy se hará por la Junta Municipal de censo la designación de Adjuntos para la constitución de las mesas en las próximas elecciones de Diputados á Cortes.

Ya veremos como hacen las cosas.

Se halla enferma Doña Juana Olivares Caro, madre de nuestro buen amigo D. Salvador García.

Nos interesamos por el pronto restablecimiento de la paciente.

Hoy á las 10, acompañado de gran número de amigos sale para Lumbreras nuestro Director y candidato á Diputado á Cortes por este distrito D. Francisco Carrasco Ruiz, con el fin de celebrar el mítin que tiene anunciado.

En el número próximo daremos cuenta de este importante acto.

Se encuentra bastante mejorado de las graves heridas de disparo que recibió la noche del 21 del pasado, yendo acompañado de varios amigos, el que lo es nuestro, el conocido industrial del Barrio de San Cristóbal, Pedro Callado.

Lo celebramos y deseamos su completo restablecimiento.

Información de "La Opinión,"

SERVICIO TELEGRAFICO Y TELEFÓNICO

Real orden

Madrid, 25, 10,20 n.

Se ha firmado, por el Ministro de Hacienda, una Real orden, conce-

diendo un crédito de cinco millones de pesetas para adquirir sulfato de cobre en el extranjero, para atender á las necesidades de la avicultura.

Rumores

Madrid, 25, 10,40 n.

En los círculos políticos han corrido esta tarde rumores de que el ministro de Hacienda, D. Miguel Villanueva, había tenido algunas discrepancias con varios de sus compañeros de gabinete, con motivo de la cuestión de los créditos extraordinarios que tienen solicitados.

Candidatura por Madrid

Madrid, 25, 11,15 n.

Sigue sin resolverse, entre los distintos partidos monárquicos, el acuerdo de cómo se ha de formar la candidatura que presentan en la corte en las próximas elecciones generales de diputados.

El motivo del desacuerdo es el propósito dedicado del Sr. Maura, de presentar dos candidatos.

Los Sres. Romanones y Dato ofrecen uno, considerando que con ello habían de quedar satisfechas las aspiraciones del Sr. Maura.

Viaje de D. Melquiades

Madrid, 26, 0,40, m.

En el expreso del Norte, ha salido para Asturias el jefe de los reformistas D. Melquiades Alvarez.

La causa de su viaje obedece á realizar trabajos preparatorios con motivo de las próximas elecciones, en vista de las dificultades que el gobierno le está creando á todos los candidatos reformistas que se presentan en los distritos de aquella región.

De Guerra

Madrid, 26, 1,30 m.

Circulan rumores insistentemente de que, por el Ministerio de la Guerra se dictará una Real orden licenciando varias fuerzas del ejército que se encuentran en el segundo y tercer año de servicio.

Ultima Hora

De la guerra europea

Madrid, 26, 3,40 m.

Telegrafían de Petrogrado que los rusos han desalojado, después de rudos ataques á los enemigos de varias posiciones, causándoles enormes pérdidas y haciéndoles 1500 prisioneros.

Les cogieron también gran número de ametralladoras, cañones y mucho material de guerra.

Dicen de París que en el mar del Norte ha sido torpedeado el vapor Sussex, habiendo perecido 30 de sus tripulantes.

FABRA.

Im. de LA OPINION